



(sch) Sogar aus dem Aargau waren Freunde der Seniorenbühne Zürich nach Birmensdorf gekommen, um der Aufführung "Mir sind doch au emal jung gsy" beizuwohnen. Der von der Alterskommission veranstaltete Theaternachmittag fand grossen Anklang, denn die Seniorenbühne ist eine beliebte und bekannte Truppe, die mit vortrefflichem Spiel und amüsanten Stücken zu unterhalten versteht. Auch diesmal genossen die Zuschauer die Geschichte um ein vermeintliches uneheliches Kind im Dorf und verfolgten schmunzelnd die Reaktion der Dorfbewohner in der Gartenwirtschaft des Rössli. Als besondere Überraschung für viele trat die Birmensdorferin Trudi Jucker zum ersten Mal mit dem Ensemble an ihrem Wohnort auf.